

Wiesbadener Kurier 13-07-2024

Professionell, vielfältig und frei

Stadtschreiber-Projekt „Weinschreiber“ beginnt / Verschiedene Autoren sollen Eltville und den Rheingau bekannter machen

Von **Claudia Kroll-Kubin**

ELTVILLE. Professionell, vielfältig und frei und mit viel Raum, wo die Reise noch hingehen wird, so ist am Donnerstag das auf mehrere Jahre angelegte Stadtschreiber-Projekt „Weinschreiber“ in Eltville gestartet, das der Eltviller Wein- und Kulturverein in Kooperation mit der Stadt Eltville aufgelegt hat ...

... So auch am Auftakt des Projektes, bei dem die erste Residentin, Regina Schleheck aus Leverkusen, die sich vom Sektfestsonntag an eine Woche in Eltville aufgehalten hat, den Anfang machte.

Sie las aus „Riesling“, einer humanistisch verklärten Fantasiegeschichte voll menschlicher Abgründe und Midwinter-Opferfeste, die sie 2014 geschrieben hat. Der Inhalt dreht sich um eine Sage mit dem „Riesenspielzeug“, nach der Ballade von Adelbert von Chamisso (1781 bis 1838), in der er die altbekannte Sage von Burg Nideck neu erzählt ...

... <https://www.wiesbadener-kurier.de/lokales/kreis-rheingau-taunus/eltville-kreis-rheingau-taunus/stadtschreiber-projekt-weinschreiber-in-eltville-3757901>